

DIRECTOR GENERAL DEL INPEC ENCABEZA REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE DDHH DEL ESTABLECIMIENTO DE VILLAVICENCIO

Bogotá D.C. 29 de Abril de 2020. El Director General del INPEC BG. Norberto Mujica Jaime, encabezó una reunión con entes de control de Villavicencio Y Privados de la Libertad del Establecimiento de este municipio, donde se generó un espacio de diálogo con el objetivo de crear un canal de comunicación efectivo para escuchar y atender sus peticiones y reforzar el trabajo que se adelanta frente al control de COVID-19 en al interior del penal.

En este encuentro se llegaron a los siguientes acuerdos:

1. Con el apoyo de la Unidad de Servicios Penitenciarios – USPEC - , se contratará a personal médico que permitirá atender la emergencia sanitaria en el penal de manera directa y se enfocará en los protocolos de aislamiento de los Internos contagiados.
2. Se brindará asesoría jurídica virtual para la Población Privada de la Libertad en temas relacionados con el decreto de excarcelación emitido por el Gobierno Nacional.

Cabe destacar que estas reuniones le permiten al Instituto trabajar de manera conjunta y de la mano con los Internos, escuchando sus requerimientos y brindando así soluciones eficaces que les permitan sentirse seguros frente a temas relacionados con su bienestar al interior del Centro de Reclusión.

En este momento la situación en el establecimiento ya se encuentra totalmente normalizada.